



L'Heure de la Bonne Nouvelle

Saison 2005

Émission: 05

Vox Populaire: Selon vous, les morts peuvent-ils nous venir en aide ?

La Bible répond: Selon la Bible, les morts peuvent-ils nous venir en aide ?

Message: Jésus, le seul intermédiaire

Thème: Jésus Seul

Avec Gaston Jolin, Jean-Pierre Cloutier et François Fréchette

Témoignage: Michel Houle

Artiste: Jacques Whitney

Chanson: Je veux suivre Jésus

L'heure de la Bonne Nouvelle

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [clicquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



